

Entrevista Jorge Inzunza Armas (Diputado – PAN)

"Una prioridad debe de ser proteger a la industria de la aviación en México. Estamos hablando de más de un millón de personas que viven directa o indirectamente de ella: pilotos, sobrecargos, personal de tierra, de mantenimiento. Hablar de cabotaje es poner en riesgo mucho de estos puestos de trabajo, es poner en riesgo a nuestras aerolíneas, no solamente las comerciales sino también de la aviación en general. Creo que debemos analizar a profundidad, con detenimiento el que una medida de estas pueda ser beneficiosa o no beneficiosa".

https://drive.google.com/file/d/13EAIr1wt6Q8dErERbC9IOJ1mir-uAVL9/view